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É o resultado de um trabalho notável que tem sido realizado nos últimos anos no basquetebol
feminino de formação. Se juntarmos a este nono lugar das Sub 18,

  

    

  

a subida das Sub 16 e o desempenho de qualidade constante das Sub 20, chegamos à
conclusão que, neste momento, estamos no grupo de seleções que luta para não descer
quando estamos na Divisão A e para subir quando estamos na Divisão B. Resta nos perceber
o que de bom temos estado a fazer e potenciar esse trabalho. O objetivo tem de passar por
consolidar a três seleções na Divisão A . A atitude e a mentalidade das nossas seleções já
mudou, se acrescentarmos mais e melhor trabalho podemos, gradualmente, ter outras
ambições.

  

Paulo Carlos Ferreira da Silva
  Treinador do Olivais Coimbra
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